

見附民商

会報

NO.2380 P. 1/1

第一回

会報

☆見附市断熱改修等リフォーム

支援事業

今年も住むリフォーム支援事業の募集が始まりました

受付期間

・4月17日(木)～

補助対象工事

・窓、外壁、浴室、天井、床暖房などの
断熱工事等

補助率

・補助対象工事費の10% (上限40万円)



☆会員からのお願い

商工新聞読者を中心とした年間増やしのお願い

田嶋より見附民商の活動にて理解いただき有難うございます。現在民商では「商工新聞読者と民商会員」を増やす春の運動にとりくんでおります。会員の皆さんには、この事を理解いただき、協力をお願ひいたします。



☆定額減税不足額交付金について

秋までお待ちください。

対象者には市役所からお知らせがきます。

☆新規共済会員募集!!

会員費	1ヶ月 1,000円
共済金	3日以上入院の場合

1日 3000円が支払われます

※共済金請求忘れが増えております。
お気付けください。

の四になつました、今日は運動会です。

開会式は全児童の入場行進から始まります。行進の先頭は日の丸、次が校旗でした。児童会の役員が4隅を持ります。因みに児童は全員裸足です。白い帽子と白い上下、白い運動靴姿の校長先生が台上に上がり総勢1800人超の行進を見守ります。脇には数張りントンが設置され、背広姿で白い帽子をかぶった回となべ隣そな人たちが座っていました。ポケットあたりに赤いリンゴが点っていました。テン下面是「寄贈 昭和〇〇年度卒業生一回」とトカゲが書かれています。当時は児童数が多くて、出場できる種目は1日3つぐらいでした。駆なので私だけ後ろの鉄棒で逆上がりの練習をしていました。

給水は「体が弱る」と書いたメチャクチャな理由で午前と午後1回ひしが許可されませんでした。お腹にならました。今日だけは家から弁当を持ち込みました。保護者と一緒に食べる子は、体育館が開放され、ゴザが敷いてありました。木田君(婆様がす)く稀(き)じと西山君(チヌヌ)は万年廊下(よなわ)が許されない(親)は親でも進み最後はコレでした。武〇君は万年廊下(よなわ)でした。最後でました。どちらどこの子は教室で食べました。午後のプログラムも進み最後はコレでした。武〇君は万年廊下(よなわ)でした。その後に全員で「佐渡おけい」を踊りました。そして遂に閉会式です。P-TA会長さんの長い挨拶(15分以上)から始まり、その後何人かの人が挨拶しました。締めは万歳!!品(ひん)です。

再び校長先生が台上に上がり、「おつかれさまでした」と言いました。

『〇〇小学校、ほんやーーー!!』と叫びました。

因みに前回の『お歳』の練習もさせられました。

直立不動で指を広げず、そのまま手を上げようとした時も言わされました。か、頭にきたので私は校門前でひかって指をペーーー

か、頭にきました。

すべて終わって隊に帰りました。

途中駆が鳴らたで駆に駆りました。

なつたので、カレーライスを食べながら、運動会の事を話しました。父母は観に立ったとか言いませんでした。

私も何となく親が来るのが恥ずかしくて触れませんでした。

風呂から上がり、すぐ寝ました。隣の工場では父母が食事の後も仕事をしているのが微かにわかりましたが、そのまま寝つてしましました。

少し蒸し暑さが感じられた夜でした。